5 Piéces
135 m?
Réf. 426-8775V
950 000 €

Antibes

Maison a vendre (06600)
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Situé au calme absolu a proximité des commerces et du centre ville
dans un secteur résidentiel trés pris€, Amanda Properties vous propose
cette belle et lumineuse maison au beaux volumes d'une surface de
135m?2 en excellent état.Elle se compose d'une grande entrée avec
rangement et acces direct au garage, d'une belle et vaste piece de vie
avec salon, salle a manger et cuisine ouverte entierement équipée et
aménagée s'ouvrant sur une belle terrasse ensoleillée exposée
Sud.L'espace nuit s'ouvre sur trois chambres, une salle de bain avec

baignoire, douche, toilette et espace buanderie, une ...

Situated in absolute peace and quiet, close to shops and the town center, Amanda
Properties offers you this bright, spacious 135m2 house in excellent condition. It
comprises a large entrance hall with storage space and direct access to the garage,
a beautiful, spacious living room with lounge, dining room and fully equipped,
open-plan kitchen.The night space opens onto three bedrooms, a bathroom with
bath, shower, toilet and laundry area, and a shower room with toilet. The landscaped
garden offers plenty of space with its summer kitchen, terraces and secure
swimming pool. Tastefully decorated, ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES
93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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